
甲州定期巡回・随時対応型訪問介護看護ステーション 

２０２０年度 第１回 介護医療連携推進会議  

●資料送付日  ２０２０年 ９月 １日（火） 

●資料送付先  計１４名     

  地域住民代表：社協役員、区長 

笛 吹 市  ：長寿介護課職員、地域包括支援センター職員 

  施設側役職員：部門長、課長、事業責任者、事務部長、地域医療医師、事務局    

 
２０２０年度第１回介護・医療連携推進会議について新型コロナウィルス感染拡大防止のため、開催を自粛し

書面による代替開催とした。 

 

＜議 題＞ 

１.事業概況について  

資料送付し活動報告を行った。 

１） 事業所の現状報告について 
   １．利用状況・訪問状況 

     月別利用者数、地域別利用者数、月別訪問件数、看護・リハの訪問件数と訪問時間、 

１回あたりの訪問時間 

２．サービス利用者状況 

  ２月～サービス開始利用者の様子等 

３．現状の課題と解決策（改善策） 

２） 定期巡回事業所の感染対策について 
３） 令和元年サービス提供に対する評価について 

２．質疑応答や意見交換の状況 

  資料添付のアンケートにてご意見・ご質問等を伺った。   

議題 １）事業所の現状報告について 

    ●３～５月新規利用者なしは、自宅にて家族が手をかけられるからかも、利用終了理由が死亡か、

入所によるもので、春日居の利用者が多いのは予想外です。 

    ●スタッフが少ないうえに大変な仕事だと思います、体に気を付けて働いてください。 

議題 ２）事業所の感染対策について 

    ●暑い時期のエプロン・ガウン・フェイスシールドはスタッフには大変です。早くコロナウィルスの終

息を願います。 

    ●よくできていると思います。 

議題 ３）令和元年サービス提供に対する評価について 

    ●「出来ている」「ほぼ出来ている」が多く努力しています。 

    ●よくできていると思います。 

 

◇ その他ご意見ご要望等 

      ●訪問時間 20～３０分が大部分であり、訪問時間が少なく現場に行くまで時間がかかる、その時間

を加算すると、スタッフの人員が足りないとの現場の声。一人暮らしはアクシデントが多いので話し

相手になってほしい。 

      ●介護スタッフさんの努力は大変だと思います。着いたら検温、血圧測定、あっという間の時間だと

思います。 

●介護等に関しては全く素人であり、今までも全く気には留めていませんでした。これからできるだ

け勉強していきたいと思います。 

 

＜次回開催について＞ 

今年度第２回の会議は２０２１年２月を予定しているが、新型コロナウィルス感染状況を注視しつつ開催を検

討したい。 


